SALVA, será el nuevo entrenador del CANOVELLES

La actualidad en el Canovelles tiene como punto más importante el capítulo Entrenador, que ya está del todo concretado. Salvador Martín, más conocido como Salva será el nuevo técnico que dirija la próxima temporada al conjunto vallesano.

Salva ha estado en las tres últimas temporadas al frente del San Cristóbal de Terrassa, al que ascendió a Preferente, logrando realizar un buen papel en su primer año en la nueva categoría, la pasada campaña.



SANTI

GARCIA y GALERA, en conversaciones para continuar

Anteriormente había estado dirigiendo al Sabadell de Regional, por espacio de cuatro años, en los que realizó una magnífica labor, promocionando a una serie de jugadores que después han escalado alto: Marcelino II (en las filas del Barça), al que hizo jugar en el equipo cuando sólo tenía 15 años, Lino (puntal del Sabadell), Muñoz y Silvi (Coruña), Guti (Tarragona), etc.

Es por tanto un hombre al que le encanta trabajar con la juventud, uno de los aspectos, sin duda, que le han inducido a decir sí al Canovelles, Club que en los últimos años está del todo volcado con la cantera, ahí queda ese ascenso del Juvenil a Preferente y la gran cantidad de equipos en liza.

Por cierto, hablando del Juvenil canovellense, hay que decir que son cinco
los hombres jugadores que ya han pasado
definitivamente al primer equipo: Gallarza (portero), M. Angel, Santi Roig,
Alfonso y Pedri. Seguramente lo hará
alguno más pero esto ya depende del dictamen del nuevo Entrenador. A estas altas hay que unir las ya conocidas de
Fernando y Rueda, ambos del Juvenil
del Lliçà d'Amunt, el primero defensa y
el segundo hombre punta.



GALERA

En cuanto a los jugadores de la plantilla que continuarán la próxima temporada, son seguros ya: Samblás, Santi, Granero, Castillo, Ginés, Luís, Javi, Isern, Moret (este marcha al servicio militar), Franc y Baena. Se está en conversaciones con García y Galera y en tratos con dos o tres jugadores, que conocen la categoría, para intentar cubrir alguno de los puestos que se considera han de reforzarse.

Triste final en un año de desaciertos EL SANT CELONI, descendió a 1.ª Regional

El Sant Celoni ha dicho adíos a la Preferente. Es una pena pero ya no hay vuelta de hoja; aquellas lluvias trajeron estos lodos. Y pese al tremendo esfuerzo hecho al final, los celoneses han pegado los fallos de una temporada que, imagino, no olvidarán facilmente. En el Sant Celoni ha fallado todo, pero dos cosas han sido fundamentales: la mala gestión de los directivos dimitidos y la falta de un portero de solvencia.

Hay que ir por partes y darle a cada cual lo suyo. No puede programarse una temporada de un modo y variar al segundo partido de liga. No es lógico que se haga marchar a un entrenador al segundo partido de liga y se busque otro para hacerle, despúes, la vida imposible. Porque si la zancadilla a Auladell fue de órdago, lo que se le hizo a Villarrasa pasa de castaño oscuro. Se le negó el pan y la sal, se vetó los posibles fichajes que pudiera realizar. La prueba es palpable: se pasó media liga pidiendo un portero y ficharon a Pastor despúes de que Vilarrasa presentara la carta de dimisión.

Han sido, en suma, una larga cadena de desprópositos, de crearse problemas y enemistades (en el Colegio Catalán de Arbitros estan "hæsta el gorro" de algunos ex-directivos del Sant Celoni) y al final, cuando comenzaron a enderezar el entuerto, no hubo tiempo para más. Los ocho negativos con que llegó a contar el Sant Celoni han sido una carga muy pesada y que no ha podido evitarse. Desde luego, si los "cerebrillos" que rigieron a la entidad hubieran trabajado con seriedad y se hubieran dejado las "cazas de fantasmas" para ocasiones más solemnes, otro gallo les cantara. Y de algo pueden estar convencidos: Si Pastor llega a firmar un mes antes, el Sant Celoni se hubiera mantenido en Preferenta

Ahora ya está todo hecho. La temporada, empero, ha servido para que en el Sant Celoni se relevaran dos jugadores (Cardona y Codina) que tienen a varios equipos de campanillas detrás. El viernes día 11 estaba prevista la Asamblea del Sant Celoni y hay que esperar a saber que resultados salen de ellla. Es evidente que, tras el fracaso de la actual temporada. el Sant Celoni debe hacer poco menos que borrón y cuenta nueva. Hace falta una directiva con espíritu emprendedor (Ardevol hizo lo que pudo pero los problemas eran muchos), savia nueva y,

sobre todo, es necesario formar un equipo que pueda luchar por el retorno a Preferente, una categoría que es la mínima que merece una población como Sant Celoni. Hay que olvidar lo antes posible los errores de una aciaga campaña a trabajar de cara al futuro.

J.M.CAMPOS

